



FOTO: SEREMI DE SALUD BIOBÍO



## Virus sincicial: Región ya cuenta con 2 mil dosis para inmunizar a recién nacidos

Dos mil ya son las dosis del anticuerpo monoclonal "Nirsevimab" que se encuentran en la región, y que ya se han comenzado a aplicar a lactantes y niños/as con el objetivo principal de prevenir el contagio contra la enfermedad pulmonar causada por el virus respiratorio sincicial (VRS).

El medicamento se encuentra disponible en los CESFAM, todas las clínicas privadas y hospitales

públicos para los lactantes y niños/as hasta los seis meses de edad, incluyendo aquellos que nacieron entre octubre de 2024 y el 28 de febrero de 2025 que no hayan alcanzado a recibir el anticuerpo y bebés previamente beneficiados por la Ley Ricarte Soto para palivizumab, hasta los 24 meses de vida; mientras que los recién nacidos serán inoculados, desde marzo a septiembre en las

maternidades y unidades de neonatología.

El Seremi de Salud del Biobío, Dr. Eduardo Barra Jofré, hizo un llamado para que, "todas las madres que tuvieron recién nacidos entre octubre del 2024 y febrero del 2025, se acerquen lo antes posible a los vacunatorios para que sus hijos estén prontamente protegidos contra el virus respiratorio sincicial".